



Diputados de oposición dispuestos a pernoctar en San Lázaro para evitar contratiempos en la votación de la Reforma Eléctrica

Para evitar contratiempos en la votación de la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados legisladores de oposición habían llegado con todo y maletas al Palacio Legislativo y no nada más ellos, también los reporteros de la fuente habían pensado acampar toda la noche, lo acordaron en una reunión privada, esto ante un supuesto riesgo de que simpatizantes de Morena bloquearan el paso al recinto.

<https://drive.google.com/file/d/1f3nzAouGLYc666hNubasshAD2Hli3J4r/view>